

Babinsa Lakukan Himbauan PPKM Dan Bagikan Masker Gratis

Edi Purwanto - BATANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 8, 2022 - 18:39



Batang - Dalam rangka menekan serta memutus mata rantai penyebaran virus Covid-19 di wilayah Kecamatan Tersono, Babinsa Koramil 06/Tersono Kodim 0736/Batang Serda Manuel bersama dua Babinsa lainnya melakukan kegiatan PPKM pada malam hari, dengan memberikan himbauan penerapan prokes dan membagikan masker secara gratis kepada masyarakat di sepanjang jalan Pasar Tersono Kecamatan Tersono, Kabupaten Batang. Senin malam (07/03/22).

Rangkaian kegiatan yang dilakukan Babinsa Koramil 06/Tersono tadi malam,

diantaranya menghimbau masyarakat agar tetap memakai Masker pada saat melakukan aktifitas diluar rumah, memberikan masker kepada masyarakat bila ditemukan tidak memakai masker saat berada diluar rumah, membubarkan warga yang sedang berkerum tanpa tujuan jelas dan melaksanakan himbauan serta sosialisasi sesuai dengan peraturan pemerintah tentang protap mentaati prokes guna penanggulangan dalam memutus mata rantai virus covid 19.

Serda Manuel saat dikonfirmasi rekan media mengatakan. Saat ini Pemerintah Daerah Kabupaten Batang menerapkan Protokol Kesehatan pada Masa PPKM Level 3 diwilayah jajarannya, termasuk Kecamatan Tersono. Oleh karenanya, kita sebagai Komando Teritorial paling bawah, dibawah naungan Kodim 0736/Batang, akan berupaya mendukung program Pemerintah Daerah guna menekan seminim mungkin penyebaran virus Covid-19 diwilayah binaan, "tunngkasnya".

Langkah yang kita ambil kali ini dengan memberikan masker gratis kepada warga yang kedapatan tidak memakai masker saat melaksanakan aktivitas diluar rumah. Melakukan patroli PPKM dipasar atau tempat-tempat yang menjadi pusat keramaian, itupun kita lakukan secara terus menerus, "terang Manuel".

Ditempat lain Danramil 06/Tersono Kapten Inf Sumargiono mengatakan, "Masih banyaknya warga yang kurang disiplin prokes, kami pihak Koramil akan terus melakukan PPKM dengan memberikan edukasi dan himbauan agar warga tetap mematuhi protokol kesehatan, dan kita juga membagikan masker secara cuma-cuma kepada warga yang kedapatan belum sadar disiplin prokes", ucapnya.

Kami dari Koramil 06/0Tersono pada siang dan malam hari akan terus melakukan sosialisasi tentang bahayanya penyebaran virus Covid-19 varian baru atau omicron, kendati kita juga menjelaskan ke warga, bahwa sampai saat ini virus covid-19 belum hilang di muka bumi ini, untuk itu kita sebagai anggota TNI mengajak masyarakat agar tetap melaksanakan protokol kesehatan walaupun sudah melaksanakan vaksinasi.

Jangan sampai dengan sudahnya kita vaksinasi kita menjadi terlena, dan tidak mengindahkan lagi protap protokol kesehatan. Vaksinasi Covid-19 berguna untuk menambah kekebalan tubuh dari serangan virus, namun kita harus tetap waspada dan selalu ihtiar dengan cara, memakai masker saat beraktifitas diluar rumah, jaga jarak dan jauhi kerumunan, "jelas Danramil".



“Kami berharap dengan adanya Kegiatan PPKM dan sosialisasi ini, bisa menyadarkan warga agar mentaati aturan Prokes untuk terhindar serta menjauhkan diri dari paparan virus covid-19, tutup Danramil.